
TEMA: RECONOCIENDO Y AGRADECIENDO LA BONDAD DE DIOS EN NUESTRA
VIDA

TEXTO: TITO 3:3-5 Porque nosotros también éramos en otro tiempo insensatos,
rebeldes, extraviados, esclavos de concupiscencias y deleites diversos, viviendo en
malicia y envidia, aborrecibles, y aborreciéndonos unos a otros. 4 Pero cuando se
manifestó la bondad de Dios nuestro Salvador, y su amor para con los hombres, 5
nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino por su
misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el Espíritu
Santo,

Estamos a pocas semanas de finalizar este año 2024, y seguramente ninguno de nosotros
podría decir que ha sido un año fácil, sin dificultades ni momentos de aflicción, pues con
toda seguridad todos de alguna manera hemos enfrentado momentos de angustia, de
dificultad, de tristeza, de escasez, de enfermedad, etc.

Pero aun en medio de la adversidad, aun en medio de la dificultad, TODOS podemos decir:
!DIOS HA SIDO BUENO!, su bondad se ha manifestado de muchas formas en nuestra vida,
y tenemos que tener un corazón agradecido con el Señor por su bondad, por su amor y su
fidelidad manifestada en nuestra vida y en nuestra familia.

"Aun en los días más oscuros, un corazón agradecido puede encontrar rayos de luz en la
bondad de Dios."

"El agradecimiento es la llave que abre nuestros ojos para reconocer cuán real ha sido la
bondad de Dios en nuestra vida."

Dios ha sido bueno y es por eso que es muy importante que cada uno de nosotros que
somos hijos suyos podamos RECONOCER Y AGRADECER su bondad en nuestra vida.

RECONOZCAMOS POR MEDIO DE LA PALABRA CUÁN GRANDE HA SIDO LA
BONDAD DE DIOS CON NOSOTROS, PARA QUE PODAMOS TENER UN CORAZÓN
AGRADECIDO CON EL SEÑOR:

I) DIOS HA SIDO BUENO PUES SIN MERECERLO NOS BUSCO PARA SALVARNOS Y
DARNOS VIDA ETERNA (TITO 3:3-5) Porque nosotros también éramos en otro tiempo
insensatos, rebeldes, extraviados, esclavos de concupiscencias y deleites diversos,
viviendo en malicia y envidia, aborrecibles, y aborreciéndonos unos a otros. 4 Pero
cuando se manifestó la bondad de Dios nuestro Salvador, y su amor para con los
hombres, 5 nos salvó, no por obras de justicia que nosotros hubiéramos hecho, sino
por su misericordia, por el lavamiento de la regeneración y por la renovación en el
Espíritu Santo,

Definitivamente una de las muestras más grandes del amor de nuestro Dios es su gracia
manifestada a nuestra vida para salvarnos.

Como dice el texto, nosotros andábamos perdidos y esclavizados en nuestros pecados, en
nuestros vicios, en nuestras rebeldías, teniendo una vida muchas veces tan aborrecible que
ya ni para nuestra propia familia éramos agradables.



Pero nuestro Dios NOS BUSCÓ A NOSOTROS cuando andabamos perdidos, no lo
buscamos nosotros, él llegó a nosotros para rescatarnos, para perdonar nuestros pecados y
salvarnos a pesar de nuestra maldad (Lucas 19:10) Porque el Hijo del Hombre vino a
buscar y a salvar lo que se había perdido.

El Señor nos AMÓ A NOSOTROS aunque nosotros muchas veces lo rechazamos, lo
aborrecimos, lo menospreciamos, él no se cansó de amarnos hasta salvarnos (1 Juan 4:19)
Nosotros le amamos a él, porque él nos amó primero.

Tenemos que tener un corazón agradecido por el amor tan grande del Padre Celestial que
nos salvó para hacernos hacernos sus hijos e hijas (1 Juan 3:1) Mirad cuál amor nos ha
dado el Padre, para que seamos llamados hijos de Dios; por esto el mundo no nos
conoce, porque no le conoció a él.

II) DIOS HA SIDO BUENO PUES A PESAR DE NUESTROS ERRORES SIEMPRE HA
ESTADO CON NOSOTROS PARA AYUDARNOS (Hebreos 13:6) de manera que
podemos decir confiadamente: El Señor es mi ayudador; no temeré Lo que me pueda
hacer el hombre.

Este año hemos enfrentado dificultades, problemas y angustias, algunas han venido a
nosotros sin esperarlas, pero también tenemos que ser sinceros que han venido dificultades
y angustias a nuestra vida como consecuencia de nuestros malos caminos, de nuestras
malas decisiones, de nuestros pecados, pero cualquiera que haya sido la causa DIOS HA
SIDO BUENO Y NOS HA DADO SU AYUDA él no ha soltado nuestra mano
independientemente las circunstancias.

(Nehemías 9:31) Mas por tus muchas misericordias no los consumiste, ni los
desamparaste; porque eres Dios clemente y misericordioso.

(Isaías 41:13) Porque yo Jehová soy tu Dios, quien te sostiene de tu mano derecha, y
te dice: No temas, yo te ayudo.

El Señor se ha manifestado usando personas que han sido de bendición para nuestra vida
en los momentos de aflicción, enfermedad, escasez, Ël ha usado personas para que sean
canales de bendición para nuestra vida (Salmos 118:7) Jehová está conmigo entre los
que me ayudan; Por tanto, yo veré mi deseo en los que me aborrecen.

Aun en los momentos más críticos de nuestra vida DIOS HA ESTADO CON NOSOTROS,
aun cuando quizás nadie nos ha podido ayudar o nadie ha querido hacerlo DIOS HA SIDO
FIEL CON NOSOTROS (Isaías 43:1-3) Ahora, así dice Jehová, Creador tuyo, oh Jacob,
y Formador tuyo, oh Israel: No temas, porque yo te redimí; te puse nombre, mío eres
tú. 2 Cuando pases por las aguas, yo estaré contigo; y si por los ríos, no te anegarán.
Cuando pases por el fuego, no te quemarás, ni la llama arderá en ti. 3 Porque yo
Jehová, Dios tuyo, el Santo de Israel, soy tu Salvador; a Egipto he dado por tu
rescate, a Etiopía y a Seba por ti.

Tenemos que tener agradecimiento en nuestro corazón porque en la enfermedad, en la
escasez, en la soledad, en el dolor, en la angustia, en cualquier situación SIEMPRE
HEMOS PODIDO CONTAR CON LA MISERICORDIA DE NUESTRO DIOS (Salmos 94:18)
Cuando yo decía: Mi pie resbala, Tu misericordia, oh Jehová, me sustentaba.



III) DIOS HA SIDO BUENO Y AUNQUE QUIZÁS ESTE AÑO NOS HEMOS APARTADO
DE SU CAMINO, ÉL NOS HA RECIBIDO CON AMOR CUANDO HEMOS REGRESADO
(Ezequiel 36:31) Y os acordaréis de vuestros malos caminos, y de vuestras obras que
no fueron buenas; y os avergonzaréis de vosotros mismos por vuestras iniquidades y
por vuestras abominaciones.

Posiblemente este año tomaste la decision equivocada de alejarte de los caminos de Dios, y
de apartaste de la iglesia, le diste la espalda al Señor, te olvidaste de sus palabras, pero
que maravillosa es la bondad del Señor, que él NO SE OLVIDO DE TI, el Señor te estuvo
siempre llamando de diferentes maneras para que volvieras a él (Ezequiel 33:11) Diles:
Vivo yo, dice Jehová el Señor, que no quiero la muerte del impío, sino que se vuelva
el impío de su camino, y que viva. Volveos, volveos de vuestros malos caminos; ¿por
qué moriréis, oh casa de Israel?.

Tenemos que ser agradecidos y reconoce que El Señor no nos ha dejado perder, el Señor
no se ha cansado de llamarnos y hacernos entender el error que hemos cometido de
habernos apartarnos de sus caminos y HA USADO LAS MISMAS CONSECUENCIAS DE
NUESTRAS MALAS DECISIONES PARA HACERNOS COMPRENDER QUE NOS
EQUIVOCAMOS (Jeremías 2:19) Tu maldad te castigará, y tus rebeldías te
condenarán; sabe, pues, y ve cuán malo y amargo es el haber dejado tú a Jehová tu
Dios, y faltar mi temor en ti, dice el Señor, Jehová de los ejércitos.

Verdaderamente su bondad y su amor se ha manifestado en nuestra vida permitiendo que
pasen cosas que nos hagan reaccionar para que regresemos a él (Salmo 37:8-9) Te haré
entender, y te enseñaré el camino en que debes andar; Sobre ti fijaré mis ojos. 9 No
seáis como el caballo, o como el mulo, sin entendimiento, Que han de ser sujetados
con cabestro y con freno, Porque si no, no se acercan a ti.

Y lo maravilloso es que cuando volvimos, su amor se manifestó para recibirnos, no para
humillarnos, no para castigarnos, ni para juzgarnos, sino para bendecirnos, para
restaurarnos, para sanarnos, no porque lo merecieramos o porque fuéramos dignos, sino
PORQUE ÉL ES NUESTRO PADRE Y NOS AMA CON AMOR ETERNO (Lucas 15:20-24)
Y levantándose, vino a su padre. Y cuando aún estaba lejos, lo vio su padre, y fue
movido a misericordia, y corrió, y se echó sobre su cuello, y le besó. 21 Y el hijo le
dijo: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti, y ya no soy digno de ser llamado tu
hijo. 22 Pero el padre dijo a sus siervos: Sacad el mejor vestido, y vestidle; y poned
un anillo en su mano, y calzado en sus pies. 23 Y traed el becerro gordo y matadlo, y
comamos y hagamos fiesta; 24 porque este mi hijo muerto era, y ha revivido; se había
perdido, y es hallado. Y comenzaron a regocijarse.

CONCLUSIÓN: La bondad de Dios ha sido manifiesta en nuestras vidas de forma
extraordinaria. Él nos buscó cuando estábamos perdidos, nos ha ayudado en nuestras
luchas, y nos ha recibido con amor aun cuando nos hemos apartado. Tener un corazón
agradecido no es solo una reacción a sus bendiciones, sino un reconocimiento constante de
su amor inmerecido. Este es un tiempo para reflexionar y alabar su fidelidad que nunca nos
ha fallado. Reconozcamos que todo lo que tenemos y somos es por su misericordia, y
vivamos con un corazón agradecido que honra a Dios cada día.


